

ANIMATIONS

Festival d'aéroggraphie

- VU 12 FOIS
- LE 20/10/2017 À 05:00



Photo HD Photo Armand FLOHR.

Il avait lieu chaque année à Guénange. Pour la 6e édition du festival d'aéroggraphie, l'association Impuls'art a décidé de monter en gamme et s'installe ce week-end à Thionville. « À Guénange, nous étions à l'étroit, même si nous avons toujours été épaulés par la municipalité », précise Hassen Touati, artiste.

Samedi de 14 h à 19 h et dimanche de 10 h à 18 h, salle Jean-Burger, 55 artistes européens, amateurs et professionnels, dévoileront leurs talents. Art geek, culture custom, body-paint, graffitis sont annoncés. « Il y aura des démonstrations et des initiations tout le week-end. Nous voulons montrer toutes les facettes de l'aéroggraphie et surtout attirer un public plus large. »

Entrée : 5 € Gratuit pour les - 12 ans